

Divers engagements chez les Frères Missionnaires des Campagnes en Afrique



En Afrique, des jeunes frappent à la porte de la Congrégation FMC pour mieux la connaître, progressent ensuite au cours d'un postulat, approfondissent et discernent leur vocation au cours d'un noviciat, et certains s'engagent par vœux. C'est ainsi que :

- **Le 29 septembre 2024 au prieuré de Durbé, diocèse de Parakou au Bénin, 5 jeunes sont entrés au postulat :**
Olivier NANA, diocèse d'Ouagadougou (Burkina-Faso)
Antoine GNONLONFOUN, diocèse de Cotonou (Bénin)
Jérémie KELEOU, diocèse de Lomé (Togo)
Fidèle BAMOUMI, diocèse de Koudougou (Burkina-Faso)
Josaphat HAWENON, diocèse d'Abomey (Bénin)
- **Le 1^{er} octobre 2024, au prieuré de Manga, 2 jeunes ont commencé leur noviciat :**
Brice GBEDJI, diocèse de Cotonou (Bénin)
Wilfried TCHAOUWELE, diocèse de Kara (Togo)
- **Le 3 octobre 2024 à Manga, 2 novices ont prononcé leurs premiers vœux :**
Prosper ABASSEMA, diocèse de Kara (Togo)
François GNATOULIMA, diocèse de Lomé (Togo)
- **Le 3 octobre 2024, dans les divers prieurés où ils sont en stage, 7 profès temporaires ont renouvelé leurs vœux.**

Nous rendons grâce à Dieu pour leur progression dans la vie religieuse et nous les accompagnons de notre prière.